

Forums pour l'entourage

Mon copain se drogue, je ne sais plus quoi faire.

Par Profil supprimé Posté le 14/10/2014 à 15h11

Bonjour,

Je suis ici parce que j'ai un problème avec mon petit-ami. Je vous explique mon cas :{{ Moi et lui, nous nous sommes connu il y a 2-3 ans à peu près. Nous avions 15 ans }}, nous étions dans le même lycée et naturellement nous nous sommes rapprochés puis mit ensemble.

Il consommait déjà à l'époque un dose de cannabis quotidienne } mais je testais aussi à l'époque tout ce qui touchait à la drogue. Puis rapidement j'ai arrêté car la sensation ne me plaisais pas. Nous sommes resté pendant 2 ans et demi ensemble et {{ il n'a jamais cessé et à même augmenter sa dose quotidienne. }} A cause de cela, je l'ai quitté, je ne supportais plus de le voir se mettre mal à cause de ça. Plus tard, {{ nous avons décidé de nous remettre ensemble car il m'avait promis de se limiter et même d'arrêter totalement. }} Malheureusement, entre temps, il avait déjà {{ commencer à consommer de la drogue dur (MD, Speed...) en teuf. }} Nous avons eut de nombreuses disputes à ce propos plus tard et il m'a promit (encore une fois){{ d'arrêter afin de pouvoir faire un don du sang avec moi dans 4 mois. }} Je pensais que cela le motiverais afin de tenir sa promesse. Pourtant, il y a une semaine, {{ il a acheté 200 euro de weed et une trace de speed qu'il a consommé en l'espace de 2-3 jours. }} Cela m'inquiète, je ne sais plus quoi penser, ni quoi faire à ce propos. Je sais juste qu'il n'a pas tenu sa promesse comme beaucoup qu'il m'a faite à ce propos...{{ Est-ce que quelqu'un peut m'aider ? }}

1 réponse

Profil supprimé - 19/10/2014 à 17h55

Je suis un peu dans le même cas... Je suis perdu et souhaite suivre les réponses que l'on te donnera.... Je n'ai cependant pas casser avec lui mais souhaiterais au il arête.... Je ne suis pas du milieu de la drogue si je peux dire... Par contre il a supprimer tout ses contacts en rapport avec cela... Peut être une piste pour toi...